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つくば市⺠⽩書２０２０ 第３回実⾏委員会 議事録 

               ２０１９年６⽉２１５⽇（⼟）１０時から１２時 市⺠活動センター 
出席 

⼭本  ○ 横井   ○ 原⽥  ○ 野崎 寺⾨  ○ 
酒井  ○ 川中 富樫  ○ 平⼭  ○ 佐藤良⼦ 
佐藤皓  ○ 熊⾕ 松浦  ○ 後藤 児⽟  ○ 

１０名出席 
司会（ ⼭本 ） 
 
（１）「総合運動公園事業検証委員会報告書」を読んでの意⾒交換と⽩書２０２０特集記事での扱いにつ
いて 
＊⼊札制度について⾃⺠党系の市議が反発した。市⻑は市議会やパブリックコメントを無視して進めた。 
＊住⺠投票運動の記録を読んだが、運動公園の問題は⼀体何だったのか、知っている⼈が読めば分かる
のかもしれないが。記録それ⾃⾝で伝えることが必要ではないか。 
＊⽩書は運動とは違う。何が問題なのか伝えていくことが⽬的。 
＊運動公園問題については、市⺠運動の中で位置づけていく。 
＊市⺠運動として、運動公園計画を⽩紙撤回させた。⼟地問題とは⼀緒にしない⽅が良い。 
＊五⼗嵐市政になって何が変わって、何が変わってないか⾒ていくことが必要。 
＊前提として、⺠主主義のベースがつくばにはあるのか。 
＊住⺠投票で運動公園計画を撤回させた、いざという時には市⺠が頑張れば出来た。ここが⼤事。 
司会者まとめ 
「総合運動公園問題は、⽩書で触れないわけにはいかない。問題は何だったのか、検証委員会報告やその
後も踏まえて分析、整理して載せていく。」 
 
（２）⽩書の項⽬・執筆者の検討について 
２０１２の⽩書の⽬次を参考に現在の検討課題を並べて、(事務局)から。 
＊実⾏委員会に初めて出席した寺⾨さんより、「特別⽀援学校の適正配置の関する考察」の資料提供があ
った。つくば特別⽀援学校（２００７年開校 知的・肢体不⾃由、１８０⼈規模⇒現在３５０⼈以上在籍）
どこに新設したら良いかの説明があった。 
＊（あらゆる項⽬をならべたので）出来るところ関⼼が⾼いところに絞ったらどうか。 
＊つくば SDGs への取り組みと現状も⼊れたら。 
＊つくば Society5.0 の取り組みの⾒通しは。 
＊市⻑公約３００の点検は。 
＊議会の委員会開催時間や休⽇など 
などの意⾒が出され、次回の実⾏委員会の時に項⽬を絞り、課題についても整理していくことになった。 
また、松浦さんより、市⺠活動センターに登録している市⺠団体がどんなことをテーマに活動されてい
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るのか市⺠活動センター通信やイベントカレンダーの紹介があった。 
推薦の⾔葉 
刊⾏に当たって 
⽬次 
１， 総合運動公園住⺠投票の取り組み ⽩紙撤回         

検証委員会 
その後の問題、新たな陸上運動場建設 
市庁舎跡地・元学校跡地など未利⽤地の問題 
議会基本条例後議会 
バブリックコメント 
指定管理者制度と第三者委員会 
市役所職員基本条例 
 

２， 財政 
公共施設等総合管理計画 
 
 

３， 医療と福祉 
国⺠健康保険税 
障がい児・障がい者のもんだい 
学童保育・児童館 
⼦育て⽀援 
介護保険 
保育 
⼦ども⾷堂 
⾼齢者医療 
年⾦ 
 
 

４， 教育と⽂化 
⼩中学校 
⾼等学校 
⼤学 
特別⽀援学校 
つくば市教育⼤綱 
交流センター・⽣涯学習 
スポーツ⾏政 
男⼥共同参画 
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学校給⾷ 
 
 

５， まちづくり 
TX 沿線開発 
地域まちづくり協議会 
交通政策 
中⼼地区再開発問題 
学校など公共施設 
防災 
 
 
 

６， 環境・エネルギー  
 
 

 
７， 農業 

 
 

 
８， 観光 

 
 

 
９、科学技術と平和 
 
 
 
１０， 

 
 
 
 
 

（３）次回実⾏委員会 
＊７⽉１４⽇（⽇）午後２時から４時  市⺠活動センター （駐⾞場はホテルオークラ前に） 
＊⽥中重博⽒を講師に学習会・第５回実⾏委員会は未定 



4 
 

    


